

„Mein Beruf ist meine
Berufung“ Günter Wecklein



Alte Hausbrennerei Alfred Wecklein in Binsbach

Schon 1949 begann Alfred Wecklein mit der Schnapsbrennerei. Um seine Obstbrände zu verkaufen, fuhr er in den Fünfzigern bis nach Frankfurt und baute sich so als einer der ersten Selbstvermarkter seine Stammkundschaft auf.

1995 übernahm dann sein Sohn Günter die Hausbrennerei und führt nun sein Erbe innovativ und zeitgemäß fort. Eine „neuzzeitliche“ Entwicklung von Günter Wecklein ist z.B. die sogenannte „Cuvée“, wo unterschiedliche Fruchtaromen mit feiner Nase passend gemischt werden. Das jüngste Pionierprojekt von Günter ist der erste fränkische Whisky aus Weizen- und auch aus Gerstenrauchmalz.

Dass der geborene Schnapsbrenner auch gelernter Bautechniker ist, sieht man an dem mit viel Liebe zum Detail umgebauten Veranstaltungsraum im „Whisky-Warehouse“ und an dem wundervollen Ambiente der familieneigenen Pension, dem „Binsbacher Hof“

PRODUKTE: EDELBRÄNDE | FRÄNKISCHER WHISKY | SCHNAPS-
VERKOSTUNG | VERANSTALTUNGSRAUM | PENSION

▶ ALTE HAUSBRENNEREI WECKLEIN
97450 Binsbach
Ammannstraße 9
Tel.: 093 63/1602
mail: guenter.wecklein@gmail.com
www.wecklein.de